

Volles Haus Die «Bluebones» sorgten für einen genüsslichen Augen- und Ohrenschnaus



Bilder: Stefanie Buchel

Bereits zum vierten Mal lud die älteste aktive Blues- und Rockband Bluebones zu einem kulinarischen Konzert in den Schlösslekker Vaduz. Dabei umrahmte die Band mit ihren Hits aus der Rock- und Blues-Geschichte ein dreigängiges Menü, zubereitet von Bandmitglied und Hauskoch

Martin Real. Das Konzept scheint anzukommen: Die Plätze im Kleintheater waren bereits vor Monaten ausverkauft. Die neunköpfige Band, die heuer ihr dreissigstes Bühnenjubiläum feiert, konnte selbst nicht genug von der Musik bekommen und rockte, bis sich ihr Repertoire langsam

dem Ende zuneigte. Die Gäste amüsierten sich prächtig und wurden vom Blues-Fieber der leidenschaftlichen Musikler richtiggehend angesteckt: Zahlreiche Zugaben wurden gefordert – ein Wunsch, den die neunköpfige Band gerne erfüllte. Wiederum ein durchaus gelungener Abend.